

f y n s oグループ代表が菖蒲田会長を表敬訪問しました

広島県が開催する和食料理人コンクールにおける優秀者をグアナファト州に派遣して、日本料理を通じて広島県とグアナファト州との交流を図るイベント、「グアナファト広島フードフェスティバル」が、今年は3年ぶりに、グアナファト州レオン市、イラブアト市、サラマンカ市の3会場において、11月3～5日に開催が予定されており、今回で第6回を数えます。また当親善協会もこれまでどおり協力参加いたします。

毎回、グアナファト州において当イベントの会場や現地料理人・スタッフなどの提供をいただき、開催を全面的にバックアップしています“レストランSATO”や“SUSHI-TAI”などを展開するf y n s oグループ代表ホセ・フェリペ・イッアルテ・ヌニェス氏をはじめ6名が、9月29日(木)、当親善協会 菖蒲田会長を、マツダ本社に表敬訪問しました。



表敬訪問の最後に、参加者の集合写真を撮影

表敬後には、今年リニューアルオープンしましたマツダミュージアムを見学していただき、いずれの展示も大変興味深く観て回り、グアナファト州ではマツダメキシコ工場を通じて、親しみのあるマツダ車に対して更にその思いが深まったのではないかと思います。



マツダミュージアム見学中の様子